

# Presse-Info

20. Juni 2016

**Presse und Kommunikation**  
Campus, Gebäude A2 3  
66123 Saarbrücken

Tel. 0681 302-2601  
Fax 0681 302-2609

## Athleten der Saar-Uni erfolgreich bei den Deutschen Hochschulmeisterschaften

**Am vergangenen Wochenende holte das Tischtennis-Team den ersten Platz bei der Deutschen Hochschulmeisterschaft in Wuppertal. Triathlet Uli Hagmann sicherte sich nicht nur die Goldmedaille bei der DHM Triathlon in Mönchengladbach, sondern damit auch das Ticket für die diesjährige Weltmeisterschaft der Studierenden im Triathlon in Nyon (Schweiz).**

Die Tischtennis-Asse Lukas Kurfer, Pascal Naumann, Rouven Niklas und Marc Rode haben sich bei der Endrunde der DHM Tischtennis in Wuppertal mit dem ersten Platz belohnt. Das Team der Saar-Uni, welches sich in der Vorrunde und Zwischenrunde souverän gegen die Mitstreiter durchsetzte, konnte diese Spitzenleistung auch in der Endrunde abrufen. Damit kommt der Titel nach 2011 wieder an die Universität des Saarlandes.

Triathlet Uli Hagmann galt als einer der Favoriten der diesjährigen DHM in Mönchengladbach und wurde dieser Rolle auch gerecht. Insgesamt 55:37 Minuten benötigte Hagmann für die 500m Schwimmen, 20 Kilometer Radfahren und fünf Kilometer Laufen. Mit dieser Leistung hat er sich direkt für die kommende Weltmeisterschaft der Studierenden (WUC Triathlon) qualifiziert, welche am 7. August in Nyon in der Schweiz stattfinden wird.

---

Weitere Informationen:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681/302 57571

E-Mail: [rolf.schlicher@uni-saarland.de](mailto:rolf.schlicher@uni-saarland.de)

[www.uni-saarland.de/hochschulsport](http://www.uni-saarland.de/hochschulsport)